

子どもたちの「あふれる笑顔 きらめく瞳」をめざして



中学校区一貫教育校園 玉野市立玉小学校 学校だより第56号 (令和6年3月25日)

1年間 よく頑張りました～修了式より～

3月25日(月)、1年間のしめくくりとして修了式を行いました。この1年間、日々の生活や学校行事などでみなさんのがんばる姿にいつも感心していました。よい光景を多く見せてくれてありがとうございます。そしてご苦労様でした。

いつも通り、修了式で話したことを載せておきます。おさらいをしましょう。

今日は1年間のしめくくりの式、修了式です。

先ほど、みなさんの代表の人に修了証書を渡しました。全員にあるので、ほかの人は教室で担任の先生からもらってください。修了証書には、「〇〇学年の課程を修了したことを証する」と書いてあります。つまり、「今の学年での勉強は全て学び終え、身につけた」ということです。

この1年間、校長先生はみなさんに「学習や生活で、少し高いめあてを立ててがんばろう」や「普通を磨く…あたりまえのことを一所懸命やろう」と話してきました。

振り返ってみてください。自分が立てためあてはやり遂げましたか？あたりまえのことを一所懸命やりましたか？1年間で「できるようになったこと、がんばったこと」が頭の中にいっぱい出てくる人が多いと思います。一方で、できたことよりできなかったことが真っ先に浮かんだ人は、できなかったことがわかるのも成長です。それを今度のめあてにしてください。

今日、この後で、担任の先生から修了証書とともに通知表をもらいます。私は、全員の通知表を読みましたが、この1年間でみなさんができるようになったことやがんばったことがたくさん書かれていました。

その通知表を見て、自分の“この1年間の成長”をしっかりと振り返り、お家の人と確認し、できるようになったことやがんばったことをお話ししましょう。

4月からは、みなさんは1つ上の学年になります。3学期の始業式で1つ上の学年でがんばってほしいことを話しました。

春休みは、次の1年でどんなことをがんばりたいのかをしっかりと考えること、新学期の準備をお家の人にすべて任せるのではなく、できるだけ自分ですること(低学年の人は少し難しいかもしれませんができることはしましょう)、事故やけがをしないで安全な生活をするをがんばりましょう。

4月8日の始業式には元気な姿で登校してくれることを願っています。

保護者の皆様へ

1年間、本校の教育活動にご理解・ご支援いただき、ありがとうございました。子どもたちのために様々な活動にご協力いただいたり、ご意見やご配慮いただいたりと、とても感謝しております。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

広報たまの(5月号)に載ります

来年度から“広報たまの”に、定期的に小学校の紹介が載ることとなり、そのトップバッターとして玉小学校の紹介が5月号に載ることになりました。

その取材のため3月15日(金)に玉野市の秘書広報課の方々が来られました。原稿締切が3月末ということで、今年度の運営委員会のみなさん【 さん、 さん、 さん さん、 さん学年別五十音順】にインタビューをしてくれました。

「学校のよいところは？」「この地区のよいところは？」「運営委員会で頑張ったことは？」などの質問に対して、5名の運営委員さんたちは自分の思いをしっかりと伝えていました。

5月号が楽しみです。

なお“玉小学校”という題字は、 さんが書いてくれます。それも楽しみです。

1年間、学校だよりを読んでいただき、ありがとうございました。

